



## Fin de semana con **32 homicidios** en Guanajuato y **13** en Zacatecas, aseguró López Obrador

P. 5



### Fin de semana con **32 homicidios** en Guanajuato y **13** en Zacatecas, aseguró López Obrador

rencilla entre estos grupos criminales", informó.

#### "La mayoría quiere la reforma al INE"

En otro punto y referente a la reforma electoral, **López Obrador** sostuvo que el **INE "sí se toca", pues se deben de hacer cambios constantes en las leyes electorales.** El presidente destacó que la mayoría de la población, según las encuestas que realizó la Federación, están de acuerdo con la reforma electoral.

"Hay que luchar para limpiar de corrupción, de parcialidad al INE, hay que luchar por eso, claro que sí se toca y se debe de tocar. Y también que se sepa que la mayoría de la gente en México, quiere la reforma al INE, está demostrado en encuestas", agregó.

El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, dijo que mañana se enviará al Congreso de la Unión la reforma a las leyes electorales, luego de que el bloque opositor adelantara su voto en contra de la iniciativa constitucional del Presidente. Por ello, comentó que **el cambio iniciará con las leyes secundarias.** "Se tiene previsto que mañana se envíe en el transcurso de la mañana, a sesión doble, citada a las 11:00 y a las 5:00 de la tarde, entonces debe de estarlo recibiendo el Congreso en el transcurso de la mañana", agregó.

#### México podría permitir el cabotaje

El jefe del Ejecutivo federal insistió en que el Gobierno federal trabaja en resolver el tema aeroportuario en nuestro país.

"Se está buscando resolver la saturación del AICM y que poco a poco se vayan incrementando los vuelos para el AIFA, ya se está avanzando porque ha habido resistencias".

Reiteró que habrá una nueva aerolínea manejada por el Ejército, y anuncia que también brindará servicio en el aeropuerto de Chetumal, Palenque y Campeche.

"Si hace falta, vamos a permitir el cabotaje, que las empresas extranjeras puedan llegar a Cancún y se le permita pasar a Campeche y Ciudad de México; liberar todo lo que tiene que ver con el transporte aéreo", señaló el presidente López Obrador que podría ser una opción para mejorar el sistema de aviación en México.



Adán Augusto López



Rafael Ojeda Durán y Luis Crescencio Sandoval



Layda Sansores San Román



Ricardo Sheffield Padilla

VERENICE TELLEZ HERNÁNDEZ  
LATARDEMEX@YAHOO.COM.MX

**E**n conferencia de prensa matutina de ayer lunes, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** lamentó el asesinato del juez **Roberto Eliaz Martínez**, y refirió el intento de fuga de un penal en Zacatecas.

El jefe del Ejecutivo federal reconoció que **hace falta más trabajo en dicha entidad para disminuir la violencia que impera.** No obstante, sostuvo que **el plan de seguridad ha dado resultados.**

"Ya tenemos mejores resultados de cómo estaba por el plan que sea aplicado, no ha sido en vano. Sin embargo, todavía hace falta más trabajo y lo vamos a continuar haciendo. Ese trabajo de manera conjunta con la Secretaría de la Defensa, también Marina, la Guardia Nacional", el mandatario federal reprochó a medios de comunicación por no hablar de la violencia en estados como **Guanajuato, gobernado por el PAN.**

**López Obrador** aseguró que en los medios de comunicación y redes sociales **se habló de 13 homicidios en Zacatecas este fin de semana, "cuando hubo 32 en Guanajuato", gobernado por Acción Nacional.**

En su intervención, la secretaria de Seguridad, **Rosa Icela Rodríguez**, informó que los reos que intentaron fugarse de una cárcel en Zacatecas serán trasladados a un penal federal, con el fin de evitar futuros motines.

"Si, van a ser trasladados ya se está haciendo el operativo con la mano con quien lleva el control allí. Con las autoridades estatales, con el apoyo de las autoridades federales. Hay una

